
Vavá pede informações sobre a substituição da fiação atual por subterrânea

O vereador Vavá da Churrascaria (PSD) apresentou três requerimentos e duas indicações na
Sessão Ordinária dessa terça-feira (26):

  

  Requerimento à ENEL informações acerca do cronograma para substituição da fiação atual
por fiação subterrânea no Município de Santo André.     Indicação: Banho de Luz em toda
extensão da rua Luís Guirelli, Jardim Santo Antônio.
 
 
Requerimento de informações acerca da demora no recapeamento da Rua Mongólia.
 
 
Indicação: inclusão dos remédios para portadores de fibromialgia na lista de medicamentos
fornecidos pelo SUS.
 
 
Requerimento com abaixo-assinado para tornar a Rua Pindorama mão única.
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